

# Les élèves de Stéphanie André sur scène

**Danse.** Le gala de fin d'année de l'école s'est tenu jeudi soir au THV devant un public conquis.

Les élèves de l'École de danse Stéphanie André étaient sur la scène du Théâtre de l'Hôtel de Ville jeudi pour leur gala de fin d'année. L'ensemble des danseuses, qui se sont impliquées dans le travail avec rigueur et gaieté durant de longs mois, ont offert ce soir-là un spectacle très rythmé et coloré. À l'image des autres années, la professeure s'est inspirée d'une palette musicale variée, allant du classique au contemporain en passant par le jazz, pour créer douze chorégraphies.

Les plus petites (dès 3 ans), parfois intimidées à l'idée de faire leurs premiers pas en public, ont été très chaleureusement applaudies lors de leur passage en première partie de soirée. Avec des ballets très originaux, les enfants, les adolescentes et le groupe d'adultes, plus expérimentés, ont permis aux spectateurs de passer une excellente soirée.

■ Inscriptions pour la rentrée prochaine par téléphone au 02 35 43 00 47 ou au 06 68 97 77 44 ou directement à l'école de danse située au 45 rue Abbé-Herval.



Le fruit d'une année de travail soutenu